

Reglas claras

Señor Director:

A propósito de la entrevista, publicada ayer, a Gregorio Álvarez, CEO del Grupo Ibereólica Renovables (titulada "Los bancos no quieren financiar proyectos nuevos aquí o financian con muchas dificultades"), nos parece que es necesario resaltar lo planteado al interior del artículo, respecto de que el problema de fondo del sector de energías renovables es la incerteza jurídica que existe actualmente para ese rubro y no —como podría inferirse del mensaje destacado en el titular— a restricciones de financiamiento por parte del sector financiero.

Tenemos un compromiso con todas las actividades clave para combatir los desafíos ambientales y el cambio climático, para lo cual, coincidimos con el entrevistado, es indispensable contar con reglas claras que les den viabilidad en el corto, mediano y largo plazo, lo cual esperamos se despeje prontamente en el caso de las energías renovables.

JOSÉ MANUEL MENA

Presidente de la Asociación de Bancos (ABIF)